



LICEO CAMILO HENRIQUEZ

Temuco, 04 enero 2022

COMUNIDAD CAMILIANA

La Dirección del Liceo Camilo Henríquez y la Corporación Educacional El Bosque, informa a toda la comunidad lo siguiente:

El pasado 17 de noviembre del año 2021, se emitió un comunicado que fue publicado en el portal “prensa ciudadana”, donde se indica un confinamiento del personal que trabaja en el establecimiento educativo, por un supuesto contacto estrecho de COVID. Frente a esto, se quiere aclarar a la comunidad, que la Dirección del establecimiento y el equipo directivo o la Corporación Educacional El Bosque, jamás indicaron que todo el personal se encontraba en confinamiento de COVID. Dicho esto, lamentamos la situación que se pudo generar en la comunidad por este comunicado con información errónea.